



Nos références FF/AC3003

Paris, le 31 mars 2017

Madame la Secrétaire Générale,

J'ai pris personnellement connaissance de votre courrier que j'ai lu avec attention. Votre intérêt pour ma démarche est pour moi un encouragement à poursuivre mon combat pour le redressement national. J'en suis touché et je tenais à vous en remercier très sincèrement.

Votre analyse présentée dans la brochure de la FSU, contribue à enrichir ma réflexion sur le sujet. Je connais bien les propositions de la Fédération Syndicale unitaire, et les transmets donc à mes équipes de campagne qui travaillent sur ce sujet. Je vous joins ci-dessous quelques éléments de mon projet, relatif à la réforme de l'Etat que je voudrais mettre en œuvre.

Celle-ci part d'un constat objectif : l'administration publique, malgré la qualité des hommes et des femmes qui la font vivre au quotidien, est aujourd'hui sclérosée, fonctionne mal et pèse lourdement sur les finances de l'Etat.

C'est pourquoi je propose une réforme ambitieuse, qui permettra de recentrer l'Etat sur ses missions régaliennes et redonner son efficacité à l'action publique. Dès le début du quinquennat, une feuille de route sera établie dans chaque ministère, avec des objectifs à atteindre, et les dépenses des administrations seront systématiquement passées en revue.

La réduction du nombre d'emplois publics que je propose (500 000 postes sur cinq ans) sera rendue possible notamment par l'allongement du temps de travail dans l'administration.

Cette réforme, rendue absolument nécessaire par le niveau historique de déficit et d'endettement de l'Etat, ne réduira pas la qualité du service public : celle-ci n'est en effet pas liée à une augmentation toujours plus grande des dépenses, mais à la gestion efficace des deniers publics.

.../...

Je connais la compétence des agents publics et leur dévouement à la République. Ils savent, comme tous les Français, que le rétablissement des marges de manœuvre financières et la réduction du fardeau de la dette sont le gage de notre liberté. C'est cet objectif que je poursuivrai, au service du redressement et de la souveraineté de la France.

Ma mission est de faire grandir pour la France et pour la République une espérance. Pour cela, j'ai besoin, plus que jamais, de la mobilisation sans faille de tous les Français qui souhaitent le redressement de leur pays. Je compte sur vous et vous invite à consulter mes propositions sur mon site www.fillon2017.fr.

Vous remerciant pour votre confiance, je vous prie d'agréer, Madame la Secrétaire Générale, l'expression de mes salutations distinguées.



François FILLON

Madame Bernadette Groison
Secrétaire générale de la FSU
104 rue Romain Rolland
93260 Les Lilas